
«Учеба, наука, практика, социальные гарантии,
спортивное совершенствование и досуг»:
первокурсники 1 сентября знакомились с
руководством и педколлективом академии,
студенческим активом

31  августа  2017  года  в  нашей  академии  состоялась  торжественная  церемония
посвящения первокурсников в студенты. А 1 сентября в рамках начавшегося учебного
года  началось  традиционное  знакомство  ребят  с  деканами  факультетов,
руководителями кафедр, преподавателями, студентами старших курсов, которые тоже
станут помощниками и советчиками в освоении знаний и в интеграции новичков в наш
необыкновенно насыщенный и разнообразный мир учебы, науки, практики, досуга,
отдыха, творчества и оздоровления.
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А затем в Актовом зале ребята получили возможность встретиться и познакомиться с
ректоратом, узнали много нового о жизнедеятельности академии, об организации
работы библиотеки и читального зала, о спортивной подготовке нашей молодежи, о
том,  как  в  ВУЗе  действуют  профком  студентов  и  совет  студенческого
самоуправления.

Первый  проректор,  проректор  по  учебной  работе  Николай  Михайлович  Зайченко
подробно  остановился  на  вопросах  организации  учебного  процесса  в  Донецкой
Народной Республике, основанных на двухступенчатой системе – бекалавриате и
магистратуре.

– Принцип обучения в академии строится на двух очень важных компонентах, которые
неразрывны  –  это  наука  и  практическая  подготовка.  Вы  не  получите  самые
современные знания без науки. Она не стоит на месте, технологии не стоят на
месте, то обучение не будет полным и плодотворным. Преподаватели наши постоянно
отслеживают все новое, стараются привнести это на своих занятиях, – отметил
Николай Михайлович.– Мы сегодня с вами переживаем очень непростые времена, но я
верю, что будущее будет за вами, за молодыми. Я уверен, что только молодые,
талантливые, квалифицированные специалисты способны давать обществу развитие.

– Мне очень приятно сегодня видеть, что в академию в этом году пришло так много
ребят, наших первокурсников. И я хочу вас всех поздравить с началом учебного
года, пожелать вам удачи еще и от имени тех служб, сотрудников социально-
экономического и хозяйственного подразделений, которых вы, может быть, и не
встретите  никогда.  Но,  все  они  служат  академии  и  стремятся  сделать  ваше
пребывание  в  стенах  ВУЗа,  обучение  и  проживание  в  общежитии  максимально
комфортным, – подчеркнула в своем выступлении главный бухгалтер — проректор по
экономике и социальным вопросам Валентина Павловна Тищенко. – А если говорить в
целом о нашем коллективе, то я хочу подчеркнуть, что, несмотря на трудности,
практически все мы — преподаватели, сотрудники и студенты, остались на родной
земле. Это говорит о нашей преданности академии, которой мы очень гордимся,
несмотря на все невзгоды, высокую численность студентов мы сохраняем, и сегодня
в наших стенах обучается 5 тысяч человек.



Валентина  Павловна  подробно  рассказала  о  тех  социальных  гарантиях,  которые
предоставляет Республика и академия для всех категорий студенчества, познакомила
с  условиями  проживания  в  общежитии,  питания,  оздоровления  в  санатории-
профилактории, единственном в образовательной системе ДНР, а также отдыха как в
стенах ВУЗа во время учебного процесса, так и в летний период в спортивно-
оздоровительном лагере «Монолит» на берегу Азовского моря в поселке Седово.

– Ребята, весь коллектив желает вам успехов. Пожалуйста, не замыкайтесь в себе,
делитесь своими проблемами и вам обязательно здесь помогут. В добрый путь! –
подчеркнула в завершении выступления проректор.

О роли совершенствования знаний иностранных языков и информационных технологий в
становлении специалистов, отвечающих современным международным стандартам, очень
подробно рассказал проректор по научно-педагогической работе и международным
вопросам Ярослав Викторович Назим.

– Вы все молодые и современные люди, вы широко используете в общении и получении
информации телефоны, смартфоны, ноутбуки – все то, что расширяет информационное
пространство. В системе обучения в нашей академии это тоже может эффективно
работать, мы стараемся предоставлять различные ресурсы, чтобы вы использовали
его во благо получения знаний, — отметил Ярослав Викторович. – История внедрения
информационных ресурсов возвращает нас в конец девяностых, начало двухтысячных.
Когда ВУЗ проходил 2 этапа международной аккредитации в Лондонском институте
инженеров-строителей. И на сегодняшний день ДонНАСА остается единственной среди
строительных  ВУЗов  Украины,  прошедшей  международную  аккредитацию  по  четырем
специальностям в соответствии с международными стандартами.

Соответствие  международным  стандартам  стало  возможным  потому,  что  коллектив
академии  огромное  внимание  на  протяжении  всех  лет  работы  уделял
совершенствованию информационных технологий и углубленному изучению иностранных
языков. Ярослав Викторович Назим подтвердил свои слова многочисленными примерами
из истории и практики.

Каждое выступление обогащало знания ребят и становилось маленьким экскурсом в
пока еще новый, неизведанный и полный тайн, мир профессии.




